



Adosada en venta en Somontín, Somontín

135.000 €Referencia: R5155648 Dormitorios: 5 Baños: 1 Terreno: 243m² Construido: 224m²



Inland Almeria, Somontín

Ubicada en el corazón del pintoresco pueblo de Somontín, Almería, esta encantadora casa de pueblo ofrece un hogar cálido y acogedor lleno de carácter. Ubicada en una ubicación tranquila, la propiedad combina características tradicionales españolas con espacios de vida versátiles, lo que la convierte en una casa familiar ideal, un retiro de vacaciones o incluso una posible oportunidad de alquiler. En la parte delantera de la casa, encontrará una cómoda zona de aparcamiento comunitario, que proporciona un fácil acceso tanto para los residentes como para los invitados. Al entrar, la propiedad se abre a un acogedor comedor y salón, perfectamente diseñado para reuniones familiares y noches tranquilas. El salón cuenta con una chimenea de leña, creando un ambiente acogedor durante los meses más fríos. Desde aquí, se pasa sin problemas a la cocina, que es práctica y está bien situada para la vida cotidiana. La planta baja también alberga dos cómodos dormitorios, que ofrecen privacidad y comodidad, así como un baño equipado con ducha. Este diseño hace que la propiedad sea adecuada tanto para vivir permanentemente como para recibir visitas a familiares o amigos. Subiendo las escaleras, encontrará tres dormitorios adicionales, cada uno lleno de luz natural y que ofrecen flexibilidad para su uso como habitaciones de invitados, oficinas o espacios para pasatiempos. Uno de los aspectos más destacados de esta planta es la amplia terraza delantera, que cuenta con maravillosas vistas de las montañas circundantes y del pueblo de abajo, un lugar idílico para disfrutar del café de la mañana o de las puestas de sol de la tarde. Hacia la parte trasera del primer piso, un luminoso rellano conduce a una segunda cocina, otro salón y una habitación libre versátil, lo que le da a la propiedad un nivel adicional de funcionalidad. De manera única, al salir por la parte trasera de la casa, permanece a nivel del suelo gracias a la pendiente natural del terreno del pueblo. Aquí descubrirá una pequeña pero práctica sala de trabajo, ideal para almacenamiento o pasatiempos, junto con una encantadora área abierta diseñada para la relajación. Este espacio al aire libre bañado por el sol es perfecto para descansar, tomar el sol o disfrutar de una tarde tranquila rodeado de la calma del entorno del pueblo. Esta propiedad no solo ofrece un alojamiento generoso y flexible, sino también el encanto de una casa tradicional andaluza. Con su carácter rústico, impresionantes vistas y la acogedora comunidad de Somontín a la vuelta de la esquina, es una oportunidad maravillosa para aquellos que buscan una porción de la auténtica vida de un pueblo español.

* 2 plantas * Construido 224 m² * Parcela 243 m² * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Muebles Negociable * Solarium * Parking exterior * 60 minutos en coche de la playa * 3 minutos en coche de las tiendas * IBI: 106,89€ anualmente